

# Hauptstraße wieder offen

**Bauarbeiten im oberen Teil abgeschlossen – im Frühjahr geht es ab der Einmündung Karlstraße weiter**

**Bad Nauheim** (pm). Aufatmen bei Anwohnern und Geschäftsleuten: Der erste Bauabschnitt der Hauptstraße ist abgeschlossen. Gestern gab Bürgermeister Armin Häuser die Straße für den Verkehr frei. Der Rathauschef zieht ein positives Fazit: »Zwar mussten wir anfänglich gewisse Hürden nehmen – ich erinnere an die Schwierigkeiten mit der Traglast, die undurchsichtigen Hausanschlüsse oder die Verwendung von falschem Beton bei der Verlegung von Rinn- und Bordsteinen – doch auch unter diesen erschwerten Umständen sind wir im Zeit- und Kostenplan geblieben.«

Während einer Baustellenbesichtigung in den vergangenen Tagen hat sich der Rathauschef von den Ergebnissen der rund achtmonatigen Sanierung durch die Firma Bratengeier aus Dreieich ein Bild gemacht. Auf insgesamt 130 Metern wurde der Kanal erneuert und die Straße saniert. Zudem wurden 75 Kanalhausanschlüsse überprüft und instand gesetzt. Die Stadtwerke haben zudem die komplette Stromversorgung, die DSL- und Multimedialeitungen sowie die Hausanschlüsse erneuert.

Die Fahrbahn wurde etwas verkleinert, dafür ist der Bürgersteig breiter geworden. »Er bietet somit genügend Platz für Außengastronomie oder Verweilbereiche«, betont Häuser. Für die Gehwege wurden Betonsteinplatten und Natursteinklein- beziehungsweise Mosaikpflaster verwendet. Die Arbeiter legten zudem natursteingepflasterte Parkplatzstreifen an, die von Bäume begrenzt werden.

Was noch fehlt, ist die letzte Asphalt-schicht zwischen Reinhardstraße und Alicestraße. Das wird laut Häuser im Frühjahr er-



**Freie Fahrt: Seit gestern ist der mittlere Teil der Hauptstraße wieder offen.**

(Foto: nic)

folgen, gemeinsam mit dem nächsten Bauabschnitt. Der Verkehr könne trotzdem rollen. Gestern kam es dabei allerdings zu Problemen, weil noch nicht alle Autofahrer die Rückkehr zur alten Einbahnstraßen-Regelung beachteten. Manche Verkehrsteilnehmer fuhren nach wie vor aus Richtung Marktplatz in die Hauptstraße.

»Das Großprojekt pausiert nun erst einmal, um dem Weihnachtsgeschäft nicht in die Quere zu kommen. Nach dem Winter geht es weiter«, sagt Häuser, der sich bei Anwohnern und Geschäftsleuten bedankt: »Sie haben

echtes Durchhaltevermögen bewiesen.« Ab Februar kümmern sich die Stadtwerke um den Neubau der Trafostation an der Apotheke in der unteren Hauptstraße. Im April ist die Erneuerung des Kreuzungsbereichs an der Karlstraße an der Reihe. Im Mai und Juni folgt die Sanierung des Abschnitts zwischen Karl- und Kurstraße. Abschließend, im Juli und August, ist die Sanierung zwischen Kurstraße und Eleonorenring vorgesehen. Häuser: »Dann haben wir rund 2,1 Millionen Euro in eine neue, aufgewertete und lebenswertere Hauptstraße investiert.«